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Résumé

La législation algérienne comme d’autres législations comparées a établi pour les
ceuvres numériques une protection pénale en vertu du droit d’auteur. Cette protection
juridique exige, pour quelle soit mise en ceuvre, des conditions fondées principalement sur
I’élément de [’originalité, afin de limiter les infractions qui concernent les ceuvres
numériques, le législateur algérien sanctionne la contrefacon des logiciels et ses similaires
par des peines principales et d’autres complémentaires. En revanche les textes qui régissent
ce type d’infractions restent déficients devant le développement technologique, ce qui
nécessite de nouveau leur révision

Mots clés : Les logiciels, base de données, contrefacon, innovation, le droit moral, le
copiage.

Abstract

The Algerian legislation, like other legislations, acknowledges protection to digital
works classified as being shown simultaneously with the industrial revolution, under the law
of author right. This is basically conditioned with innovation in its new concept which
means originality, whatever the program is. Trying to decrease crime, the legislatior
considers any copying of digital works or something like this, a crime that must be
punished. original and supplementary punishment. However, those laws are still weak in
protecting such a new kind of -classifications because of the huge technological
developments that require modifying those laws which concord with these developments.

Keywords: Computer programmes, data bases, counterfeiting, innovation, rights
moral, Copyright.
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